

## ABSTRAK

Citta Lokadhamma Santi, 20180200026, 2022. Pengaruh Pemahaman Moderasi Beragama Terhadap Interaksi sosial Umat Buddha Di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati Tahun 2022. Skripsi, Program Studi Pendidikan Keagamaan Buddha Sekolah Tinggi Ilmu Agama Buddha Smarungga. Pembimbing (I) Sutikyanto, S.Ag., M. Hum, Pembimbing (II) Mujiyanto, M.Pd.

**Kata Kunci :** *Moderasi beragama, Interaksi sosial*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kehidupan masyarakat di desa Karang Sari yang dapat hidup rukun saling bergotong royong selama puluhan tahun tanpa melihat perbedaan keyakinan, dan tanpa adanya konflik agama. Interaksi masyarakat disana dapat dilihat dengan adanya kegiatan bersih desa masyarakat disana sangat semangat untuk merayakannya. Tujuan dari penelitian ini untuk: (1) menganalisis secara ilmiah Pengaruh pemahaman Moderasi Beragama Terhadap Interaksi Sosial Umat Buddha di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati Tahun 2022 (2) menganalisis secara ilmiah berapa besar Pengaruh pemahaman Moderasi Beragama Terhadap Interaksi Sosial Umat Buddha di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati Tahun 2022.

Metode yang digunakan adalah metode survei, yang mana peneliti menyebarkan kuesioner dan mengumpulkan data, dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Obyek penelitian adalah umat Buddha di Desa Karang Sari. Populasi penelitian sebanyak 788 orang. Sampel penelitian ini adalah romo/ramani pandita umat Buddha di Desa Karang Sari yang berjumlah 20 orang.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh pemahaman moderasi beragama terhadap interaksi sosial umat Buddha di Desa Karang Sari Kec. Cluwak, Kab. Pati Tahun 2022 yaitu dengan hasil analisis deskripsi pada variabel pemahaman Moderasi Beragama menunjukkan hasil sebesar 82% termasuk dalam kategori tinggi, sedangkan pada variabel interaksi sosial menunjukkan hasil sebesar 79% termasuk kategori cukup sebesar. Terdapat pengaruh signifikan antara pemahaman moderasi beragama terhadap interaksi sosial, dengan nilai korelasi sebesar 0.728 berada pada kategori kuat. Koefisiensi determinasi R Square sebesar 0.530 sehingga dapat diartikan bahwa Pemahaman Moderasi Beragama memberikan kontribusi sebesar 53% terhadap interaksi sosial umat Buddha di Desa Karang Sari. Hasil analisis regresi dalam penelitian ini menggunakan uji t dengan hasil yang diperoleh t hitung 4.504 dengan Sig.  $0.000 \leq 0.05$  maka  $H_0$  ditolak. Berdasarkan hasil perhitungan tersebut dapat diasumsikan bahwa pemahaman moderasi beragama berpengaruh secara signifikan terhadap interaksi sosial umat Buddha di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati tahun 2022.